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Joseph Robinette Biden de son vrai nom est le 46e
Président des États-Unis et le plus progressif de l’histoire.
Non seulement comme Président il intervient directement,
avec ses pouvoirs exclusifs, dans plusieurs domaines
concernant les LGBT, il incite ouvertement son gou-
vernement à considérer les LGBT dans toutes les
décisions qui sont prises. Il a fait de la défense des
minorités sexuelles un axe fort de sa politique intérieure,
comme à l’international, en nommant un attaché spécial
de la Maison-Blanche, ouvertement gay, responsable de
l’harmonisation de la politique américaine.

Alors qu’il était Vice-président, de 2009 à 2017 sous le
Président Obama, il avait été tout aussi proactif sur la
question du VIH. C’est à cette époque, mais encore plus
aujourd’hui, que Joe Biden impose sa politique inclusive
à plusieurs pays et chefs d’États, particulièrement en
Afrique, afin de lier l’aide américaine au respect des droits
de l’homme et des minorités sexuelles. Plusieurs pays se
sont au début rebellés contre cette ingérence étrangère
jusqu’à ce que le Président leur rappelle qu’il s’agit de
dollars américains et que ça concerne directement les
États-Unis.

Joe Biden influence et donne l’exemple en allant jusqu’à
nommer Pete Buttigieg, ouvertement gay, marié et papa
au très prestigieux poste de ministre des Transports. Un
geste audacieux, comme beaucoup d’autres, qui lui
valent toute notre admiration et notre gratitude et qui ne
pouvaient que lui assurer notre couverture.

N’oubliez pas que vous pouvez toujours nous suggérer
des sujets d’articles en nous écrivant à edito@
gayglobe.net

Roger-Luc Chayer, éditeur
Groupe Gay Globe Média
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Recherches par: Magazine Gay Globe

LE FIL DE PRESSE DES STARS
Stéphane bern battu par

sa mère

Selon Journaldesfemmes.fr - Stéphane
Bern n'a guère eu une enfance facile. Le
spécialiste des têtes couronnées a grandi
avec une mère d'origine polonaise et
prussienne et interprète de profession, qui
parlait pas moins de cinq langues
couramment. "Vous imaginez que quand je
révisais mes leçons d'anglais ou
d'allemand, j'en prenais plein la figure", a
confié l'animateur. Celui qui est aujourd'hui
le roi du gotha n'a pas été épargné par les
coups dans son enfance. "J'ai été battu
quand c'était nécessaire, parce qu'à
l'époque les châtiments corporels exis-
taient. Et, je n'ai pas connu de jour sans
prendre une gifle", a-t-il confié, ému aux
larmes. Mais malgré cette éducation dif-
ficile qui lui a été transmise, Stéphane Bern
n'éprouve pas de rancœur envers sa
mère...

« Je le sais » : Muriel Robin
dit avoir été discriminée
pour des rôles au cinéma

Selon Voici - Muriel Robin n'aime pas se
voir coller une étiquette. L'humoriste l'a
toujours fait savoir: elle n'a pas de
préférence concernant le sexe de son
partenaire. En l'occurrence, c'est avec une
femme qu'elle partage sa vie depuis 2006,
l'actrice Anne Le Nen. "Aujourd'hui, je suis
avec une femme parce que je suis tombée
sur la bonne personne", avait expliqué la
vedette dans les colonnes de L'Express, en
2015.

Invitée dans l'émission On refait la télé sur
RTL, Muriel Robin a déclaré qu'il n'y avait
selon elle aucun doute sur la raison pour
laquelle sa carrière s'est plutôt concentrée
sur le petit écran que sur le cinéma. "On
pourra ne pas être d'accord, mais c'est moi
qui ai raison, je le sais", a-t-elle martelé

avant de préciser sa pensée: "J'ai été
estampillée homosexuelle très tôt, et on ne
fait pas tourner les gens homosexuels."

Luke Prokop, le dernier
d'une longue liste?

Selon Agence QMI - Luke Prokop est
devenu récemment le premier joueur avec
un contrat de la Ligue nationale de hockey
(LNH) à dévoiler publiquement son homo-
sexualité. Or, si les barrières tombent
graduellement dans le monde du sport, la
situation n’a pas beaucoup évolué dans les
principaux circuits d’Amérique du Nord.
Récemment, le joueur de ligne défensive
des Raiders de Las Vegas Carl Nassib
avait lui aussi révélé être gai. Il est
actuellement le seul joueur actif parmi les
cinq grandes ligues nord-américaines à
l’avoir fait. Depuis, Robbie Rogers et Collin
Martin, qui ont tous deux évolué dans la
Major League Soccer (MLS), l’ont imité.
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https://mbmextermination.com/


Pour cette chronique, Gay Globe a envoyé
des questions de lecteurs au docteur
Thomas et voici les réponses de notre
spécialiste:

Selon Wikipédia, 15 % des hommes gais
dans les pays occidentaux seraient
porteurs du VIH. Est-ce que selon toi
c’est réaliste comme chiffre ou il s’agirait
d’une exagération?

C’était la réalité à l’époque, mais je n’ai pas
vu de statistiques récentes. En plus, on ne
connaît pas vraiment encore l’impact de la
PrEP sur les hommes gais.

Une source intéressante de statistiques pour
le Canada est le Réseau Catie qui
mentionne que «Selon les estimations
nationales relatives au VIH, 62 050
Canadiens vivaient avec le VIH à la fin de
l’année de 2018. Cela signifie que 167
personnes sur 100 000 au Canada étaient
porteuses du VIH (taux de prévalence). 8
300 personnes vivaient avec le VIH sans le
savoir (cas non diagnostiqués) à la fin de
l’année 2018. Cela représente 13 % du
nombre estimé de personnes porteuses du

VIH. 1 169 nouvelles infections par le VIH au
Canada concernaient des hommes
gbHARSAH en 2018. Cela représente
52,2% de l’ensemble des nouvelles
infections par le VIH. Cette estimation
prenait en compte 1 109 nouvelles infections
par le VIH chez des hommes ayant eu des
relations sexuelles avec d’autres hommes,
et 60 nouvelles infections chez des hommes
qui s’étaient injecté des drogues et qui ont
eu des relations sexuelles avec d’autres
hommes.

Les gbHARSAH sont touchés de manière
disproportionnée par les nouvelles infections
par le VIH au Canada. Ils représentent 52,2
% de l’ensemble des nouvelles infections
par le VIH, alors qu’ils ne représentent que 3
à 4 % de la population d’hommes adultes au
Canada.

On parle souvent de se faire dépister
pour le VIH, ainsi que pour les autres
ITSS, mais comment se passe un examen
de dépistage complet au fait?

Un examen de dépistage complet déborde
largement de la simple recherche de

maladies sexuellement transmises. On
commence avec une prise de sang pour
rechercher un VIH, des hépatites ou la
syphilis. Suivent les prélèvements PCR pour
la gonorrhée ou la chlamydia, il est important
de prélever dans tous les sites comme la
gorge, l’anus, l’urètre et le col de l’utérus
chez la femme. Un examen physique est
parfois nécessaire en présence de certains
symptômes comme pour l’herpès, les
condylomes ou la présence de ganglions
enflés. Il faut aussi exclure un cancer du
testicule qui est le plus fréquent chez les
jeunes hommes entre 15 et 29 ans.

Le nombre d’hommes ayant reçu un
diagnostic de cancer du testicule est faible
avant la puberté, mais augmente
significativement après l’âge de 14 ans. Il
atteint un pic vers l’âge de 30 ans pour
diminuer lentement jusqu’à environ 60 ans.
Il est très important d’inclure ces examens
de façon routinière.

Pour toute question relative à la santé
sexuelle, la clinique l’Actuel est à votre
disposition pour vous assister, voir le
bandeau en page 6.
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Depuis 1992, les homosexuels étaient interdits
de faire quelque don de sang que ce soit sous
prétexte qu’ils pouvaient potentiellement être
porteurs du VIH, comme si seulement les
hommes gays pouvaient être atteints de cette
maladie. En 1992, le Canada assouplissait
ses conditions d’admissibilité en permettant le
don de sang des gays à condition qu’ils n’aient
eu aucune relation sexuelle pendant 5 ans,
ensuite pendant 3 ans et, depuis 2019,
pendant 3 mois.

Ces critères plutôt ridicules excluaient les
homosexuels sur la base de leur orientation
sexuelle, un motif de discrimination pourtant
interdit par la Charte québécoise des droits et
libertés. Pire, alors qu’on refusait le sang des
gays, on acceptait allègrement le sang des
prostituées ou de n’importe quel hétérosexuel.

Voilà que le gouvernement de Justin Trudeau,
qui en avait fait une promesse électorale,
demandera sous peu à Santé Canada de
retirer cette discrimination de la liste des
conditions pour pouvoir donner du sang. La
décision est logique puisqu’avec la survenue
des nouveaux traitements contre le VIH et
surtout avec le traitement du sang, qui est
chauffé pour détruire toute bactérie ou virus,

l’exclusion en question n’avait plus sa place.
Mais est-ce qu’il y a vraiment de quoi se réjouir
au sein des communautés LGBT? Pas
vraiment!

L’ancienne règle sera remplacée par de
nouveaux critères concernant le nombre de
partenaires, de leur fréquence ou la nature des
actes sexuels, et cela ne fera pas l’affaire de
nombreuses personnes qui pourraient y voir
une intrusion injustifiée dans leur vie privée.

Par exemple, sur le questionnaire papier qu’on
vous remettra, on voudra savoir combien de
partenaires sexuels vous avez eu depuis 3
mois ou 1 an sinon plus, on voudra aussi
savoir la fréquence de vos relations et la
nature de ces rencontres, comme à savoir si la
relation était anale ou impliquait des jouets
sexuels. Une personne que vous ne con-
naissez pas lira vos réponses et décidera,
selon ce que vous direz, si vous êtes un
candidat acceptable au don de sang.

Évidemment, ces questions, très envahis-
santes non seulement pour les gays, mais
aussi pour la population en général, pourraient
nuire plutôt que d’aider à trouver de nouvelles
sources de sang, car il faut le dire, depuis des

années au Canada, il y a une importante
pénurie de sang, donc de produits dérivés du
sang, qui complique les soins médicaux.

Tout le monde ne sera probablement pas très
à l’aise de répondre à de telles questions,
surtout si des personnes mariées ont des
aventures extraconjugales, si des hommes
hétérosexuels ont des aventures bisexuelles
ou si une personne du clergé doit divulguer
des activités sexuelles interdites...

Il doit pourtant y avoir des solutions moins
envahissantes pour pallier le manque de sang
au Canada? Et pourquoi ne pas rem-placer le
critère basé sur l’activité sexuelle par celui de
couple stable, ou de personne seule sous
PrEP ou sur une absence d’ITS depuis au
moins 3 mois, puisque l’objectif de cette
modification est d’avoir un sang en santé, non
pas de savoir ce que vous faites au lit, ce qui,
d’ailleurs, est un acte protégé au Canada,
depuis Trudeau père... Un des critères qui
devrait subsister est celui de l’interdiction du
don de sang par des personnes ayant sé-
journé en France dans les années ‘80. Mais
comme pour les autres critères, il est sujet à
confirmation, ce que je ferai une fois les
conditions établies pour de bon.

Par: Roger-Luc Chayer
Photo: Pixabay
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Éric Duhaime, personnalité médiatique
connue et membre de nos communautés
LGBTQ, a récemment décidé de se lancer
en politique. Il est actuellement le chef du
Parti Conservateur du Québec, un parti
politique de droite, qu’elle soit du centre ou
de l’extrême, c’est selon les opinions.

Depuis quelques mois, je suis abonné au
compte Instagram de Monsieur Duhaime et
j’y vois passer des messages qui suscitent
chez moi certaines interrogations et parfois
quelques sursauts. Monsieur Duhaime fait
de la politique, il a évidemment un agenda
à défendre et c’est la nature même de la
politique en général. Toutefois, trop
souvent, plutôt que de diffuser les idées de
son parti ou son programme, puisqu’il sera
candidat en 2022 pour les élections
générales au Québec, il propage des idées
qui ne tiennent pas toujours la route au
niveau scientifique, surtout quand il parle
de COVID et le malaise que je ressens
vient du fait que j’ai l’impression qu’on tente
de me manipuler, de manipuler la réalité
québécoise.

Par exemple, le 5 décembre 2021, il publiait

une «citation» du Dr. Arruda qui disait:
«L’inquiétude ça se transmet pas mal plus
vite que n’importe quel microbe. La peur
c’est une très mauvaise conseillère, pis la
peur, ça fait faire des affaires qui n’ont pas
de crisse de bon sens». Et les membres de
sa page de répliquer avec beaucoup
d’agressivité, mêlant le complot à la
conspiration mon-diale. Or, la citation datait
de janvier 2020, bien avant la COVID au
Québec! Monsieur Duhaime ne corrige pas
ses membres, il laisse aller, alors que s’il
souhaitait ras-sembler le Québec derrière
son projet, il devrait à tout le moins
compléter les infos diffusées.

Dans une publication du 29 octobre 2021,
Monsieur Duhaime dit: «Le gouvernement
Legault était très pressé de nous priver de
nos droits civiques, de nous retirer nos
libertés individuelles et de mettre la
démocratie sur pause en mars 2020, mais
il est beaucoup plus lent à nous les
redonner une fois la crise sanitaire
passée.» Évidemment s’en suivent les
messages agressifs de ses membres,
souvent les mêmes d’ailleurs avec quel-
ques exceptions et, encore une fois, le chef

du PCQ laisse aller, même si des faits
importants devraient être soulignés, com-
me le fait que le décret d’urgence a été voté
à l’unanimité des partis de l’Assemblée
nationale, que la crise sanitaire n’est pas
terminée, avec les remontées spec-
taculaires de nouveaux cas actuellement.
Et de quelles libertés il parle? Le couvre-
feu, c’est une mesure sanitaire prévue à la
loi qui a été votée bien avant l’arrivée de la
CAQ au gouvernement. Le confinement? Il
s’agissait d’une recommandation de l’OMS
(Organisation Mondiale de la Santé) qui a
été appliquée par la plupart des pays sur le
globe.

Enfin, dans une publication du 1er
décembre 2021, plutôt que de souligner la
Journée mondiale de lutte contre le SIDA à
ses membres, lui qui est ouvertement
homosexuel, il a publié: «Le temps est
venu de passer de la peur à la confiance.
De la division à l’union», et c’est là que je
sursaute quand je lis l’ensemble de ses
messages. Et c’est là que ce genre de
politique à la «Trump» risque de le faire
déraper dans une tendance qui ne fait pas
honneur à notre tradition démocratique.
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Par: Carle Jasmin
Image: Pixabay

SA THÉRAPIE DE CONVERsION
Dans la semaine du 6 décembre 2021, le
parlement canadien votait la fin des thérapies
de conversion et les rendait illégales. Ce
faisant, il a libéré des centaines de per-
sonnes du joug de pseudo-thérapeutes qui
offraient ce service. Mais qu’est-ce qu’une
thérapie de conversion au juste?

Selon Wikipédia: «Une thérapie de
conversion, parfois appelée thérapie de
réorientation sexuelle ou bien encore théra-
pie réparatrice par ses défenseurs, est un
ensemble de traitements pseudo-scientifiques
d'origines diverses utilisés dans le but
controversé de tenter de changer l'orientation
sexuelle d'une personne de l'homosexualité
ou de la bisexualité à l'hétérosexualité. De
telles thérapies sont aussi souvent proposées
à des personnes transgenres. Il n'existe
aucune preuve fiable que l'orientation
sexuelle peut être changée, et des études,
organisations médicales et organisations
internationales signalent que ces thérapies
sont potentiellement dangereuses.»

C’est ce qui est arrivé à Marco (prénom fictif
afin de protéger son anonymat), jeune de 19
ans, de Montréal, qui s’est trouvé forcé par

ses parents à aller consulter ce qu’il
qualifie de «sorte de gourou pseudo-
thérapeute» pendant 3 mois. Une durée
relativement courte, mais qui a eu des
effets dévastateurs sur son état mental.

«J’avais eu le malheur de dire à ma mère
que je trouvais un ami du CÉGEP très
beau, il n’en fallait pas plus pour que mon
père se fâche et me dise que c’était le
psychologue ou la rue», raconte Marco,
très ému de me raconter son histoire.

«Au début, le gourou a refusé ma
demande de téléconsultation vidéo pré-
textant qu’il avait besoin d’évaluer mon
langage corporel pendant la thérapie, et il
m’a reçu chez lui, dans son salon assez
peu meublé, même pas dans un bureau.
Il voulait se faire payer cash avant la
séance et là, il me questionnait sur mes
-pulsions- et mes désirs sexuels. J’avais
beau lui expliquer que je ressentais plutôt
de l’amour, il revenait toujours au sexe,
j’avais même l’impression qu’il s’y
intéressait de façon malsaine», continue
le jeune homme qui m’expliquait en en-
trevue que cette drôle de situation lui a

montré un aspect de ses parents qu’il ne
soupçonnait pas et qui a changé sa relation
avec eux.

«Au bout de 3 mois, il était rendu qu’il
voulait me montrer des films pornos de
couples hétéros ou d’une femme seule nue,
mais je ne voulais pas, et à chaque fois que
je résistais un peu à ses traitements, il
contactait mon père qui répétait que si je ne
collaborais pas avec le gars, qu’il allait me
reconduire à la Maison du Père, comme un
itinérant. J’en pouvais plus, je pleurais tous
les soirs dans ma chambre et j’étais tel-
lement anxieux des rendez-vous que je ne
mangeais plus 2 jours avant».

Voilà un exemple éloquent de pseudo-
thérapies qui peuvent démolir la santé
mentale des jeunes. Marco se dit
maintenant ouvertement gai et remercie le
Gouvernement du Canada d’être venu à
son secours. Et prenant son courage à
deux mains, le lendemain du vote
parlementaire, il a dit à son père que s’il lui
reparlait de thérapie, qu’il porterait plainte à
la police contre lui. Et il s’est tu!
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LE CHARANÇON DU RIZ
Le charançon du riz est un insecte grani-
vore et un ravageur primaire. De l’ordre des
coléoptères (insectes à métamorphose
complète dotés d’élytres, soit des ailes
antérieures semblables à un étui rigide qui
recouvrent les ailes postérieures et
équipées de mâchoires puissantes) il fait
partie plus précisément de la famille des
curculionidés, soit des petits insectes
phytophages (qui se nourrit de végétaux).
Leurs antennes très longues à angle droit
sont caractéristiques de cette famille tout
comme leur rostre (prolongement de la
tête) semblable à une trompe rigide. Ce
ravageur est retrouvé partout au Canada et
dans le monde entier. Malgré cela, il
préfère les régions tropicales aux régions
tempérées où il devra trouver un abri pour
se protéger des temps froids.

Cet insecte ravageur est habituellement
retrouvé dans les entrepôts de grains et de
céréales de toutes sortes, mais aussi dans
les garde-mangers et les emballages ali-
mentaires et plus particulièrement avec la
présence de riz. Les adultes du charançon
du riz vont ainsi se nourrir des grains
entiers ou des farines puis se reproduire

dans les fragments de graines. De plus,
dans les silos leur activité et leur respiration
qui en suit augmentent l’humidité des
denrées alimentaires ce qui favorise leur
détérioration et leur échauffement. Ceci
pourra amener les aliments à durcir, moisir
ou même germer plus rapidement.

Les premiers signes d’infestation du
charançon du riz proviennent de la pré-
sence de trous dans les emballages
alimentaires de riz, pâtes et céréales, mais
aussi de larves blanches dans les denrées
alimentaires et/ou l’observation d’excré-
ments dans ces derniers. Pour les silos de
grains, l’augmentation de l’humidité et
l’échauffement des grains en périphérie
sont de bonne indication tout comme les
trous forés dans les grains. Afin de prévenir
une infestation, il est important de
conserver vos aliments en denrées alimen-
taires dans des contenants hermétiques.
Plus particulièrement pour les charançons
du riz, il est préférable de conserver vos
aliments au frais, ce qu’ils craignent
davantage. Assurez-vous aussi de nettoyer
vos placards et tout autre endroit où des
déchets alimentaires ont pu être laissés.

Bien évidemment, il est important de
bloquer toute voie d’accès aux bâtiments.
Ainsi, le colmatage des fissures des murs,
plinthes et fenêtres est important, comme
pour tout autre envahisseur. Finalement,
conserver les denrées alimentaires dans un
endroit exempt d’humidité est préférable
afin de ralentir, voire même stopper le
développement de larves.

Lors des premiers signes d’infestation du
charançon du riz, il est important de réagir
rapidement et de suivre les conseils
suivants. Pour se débarrasser rapidement
d’une infestation localisée, il est possible de
simplement se jeter convenablement les
aliments contaminés. Pour éviter de
favoriser leur propagation, il est important
de préalablement traiter vos denrées
alimentaires à de très hautes ou basses
températures avant de les jeter.

Cet envahisseur possède quelques
prédateurs naturels comme les araignées,
oiseaux et acariens.

À noter que les compagnies comme
MBM Extermination (voir la publicité en
page 4) sont habilitées à intervenir.

Publié par Le Groupe Gay Globe Média / Gayglobe.net - 9

https://www.gayglobe.net


10 - Publié par Le Groupe Gay Globe Média / Gayglobe.net

Les premières doses d'un vaccin contre le
virus du sida utilisant la technologie de
l'ARN messager ont été administrées chez
des humains, ont annoncé jeudi l'entreprise
américaine de biotechnologie Moderna et
l'organisation International AIDS Vaccine
Initiative. Cet essai dit de phase 1 sera
réalisé aux États-Unis sur 56 adultes en
bonne santé et séronégatifs.

Malgré quatre décennies de recherche, les
scientifiques n'ont toujours pas réussi à
mettre au point un vaccin contre cette
maladie qui tue chaque année des
centaines de milliers de personnes.

Mais les récents succès de la technologie
de l'ARN messager, ayant permis le
développement en un temps record de
vaccins contre la COVID-19, dont celui de
Moderna, ont suscité des espoirs.

Le but du vaccin testé est de stimuler la
production d'un certain type d'anticorps
(bnAb), capables d'agir contre les très
nombreux variants en circulation du VIH, le
virus provoquant la maladie du sida. Le
vaccin cherche à éduquer les lymphocytes

B, qui font partie de notre système
immunitaire, à produire ces anticorps. Pour
cela, l'essai va tester l'injection d'un premier
immunogène, c'est-à-dire d'une substance
capable de provoquer une réponse
immunitaire, et d'un immunogène de rappel
injecté par la suite. Ils seront délivrés via la
technologie de l'ARN messager.

«La production de bnAbs est largement
considérée comme un but de la vaccination
contre le VIH, et il s'agit d'un premier pas
dans ce processus», a souligné le
communiqué.

«D'autres immunogènes seront
nécessaires pour guider le système
immunitaire sur (la bonne) voie, mais cette
combinaison d'une stimulation et d'un
rappel pourrait être le premier élément clé
d'un schéma vaccinal possible contre le
VIH», a estimé David Diemert, responsable
scientifique de l'essai sur l'un des quatre
sites où ce dernier est réalisé, l'université
George Washington.

Les immunogènes utilisés ont été
développés par l'organisation de recherche

scientifique International AIDS Vaccine
Initiative (IAVI) et le Scripps Research
Institute, avec le soutien de la fondation Bill
& Melinda Gates, de l'Institut national des
maladies infectieuses (NIAD) américain, et
de Moderna.

L'année dernière, un premier essai, n'ayant
pas utilisé l'ARN messager, mais ayant
testé le premier immunogène, avait montré
que la réponse immunitaire désirée était
provoquée chez plusieurs dizaines de
participants. La prochaine étape était
ensuite de collaborer avec Moderna.

«Compte tenu de la rapidité avec laquelle
les vaccins à ARN messager peuvent être
produits, cette plateforme offre une
approche plus souple et réactive pour les
tests et la conception d'un vaccin»,
souligne le communiqué.

«La recherche pour un vaccin contre le VIH
est longue et difficile, et avoir de nouveaux
outils en termes d'immunogènes et de
plateforme pourrait se révéler clé pour faire
des progrès rapides», a estimé Mark
Feinberg, patron de IAVI.

Par: AFP
Photo: Pixabay

MODERNA: NOUVEAU VACCIN VIH
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Selon : Le Dauphiné et le Magazine Gay Globe
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COVID ET TROUBLES ÉRECTILES
Voilà peut-être pour les hommes une raison
supplémentaire de se faire vacciner contre
le Covid-19 : selon des chercheurs en
urologie à l'université de Miami, le virus
pourrait bien engendrer des troubles de
l’érection. En plus des problèmes
respiratoires, des pertes de goût ou
d'odorat, l'étude, publiée le 7 mai dans le
World Journal of men health, a démontré
que deux patients testés positifs sont
devenus impuissants à la suite de leur
infection, intervenue six à huit mois plus tôt.
Ils avaient une fonction érectile normale
auparavant.

Pour quelles raisons? Selon les scien-
tifiques, la maladie peut endommager les
vaisseaux sanguins, et les vaisseaux
irriguant la verge ne font pas exception.
"Nous avons constaté que le virus affecte
les vaisseaux sanguins qui alimentent le
pénis, provoquant un dysfonctionnement
érectile", selon le docteur Ranjith
Ramasamy, l'auteur principal du rapport,
qui a comparé ces troubles aux dommages
occasionnés dans les poumons, les reins
ou le cerveau, également détectés chez
des malades du Covid-19. Des séquelles

irréversibles ? "Nous ne pensons pas que
ce soit un effet temporaire. Nous pensons
que cela pourrait être permanent" a-t-il
précisé.

NDLR: Il est important de souligner ici que
deux observations ne font pas une
généralité et que le contraire existe aussi
puisqu’un homme ayant été hospitalisé
pour avoir contracté le COVID avait comme
symptôme une érection douloureuse de
plus de 4 heures.

Une autre recherche plus détaillée est
sortie le 10 juin dernier venant du
Professeur Ranjith Ramasamy, médecin
urologue expert en fertilité reproductrice à
l’hôpital universitaire de Miami et publiée
dans le Journal of the American Medical
Association démontrait que le virus COVID-
19 pouvait vivre dans le tissu pénien
jusqu'à 7 mois après l'infection et pouvait
provoquer une dysfonction érectile, ainsi
qu’être présent dans les testicules, ce qui
avait des implications pour la fertilité et la
transmission sexuelle potentielle. Le
constant est d’autant plus inquiétant que
les dommages encore ici, semblent être

permanents. Le seul traitement serait
préventif, la vaccination contre le COVID.

Maroc: 10 ans de prison
pour le meurtrier d’un

homosexuel

Selon Bladi.net - La Cour d’appel de
Meknès a condamné le jeune homme,
accusé d’homicide volontaire avec
préméditation, à 10 ans de prison, soit le
double de la peine dont il avait écopé en
première instance, rapporte le quotidien
Assabah. Il y a quelques mois, la victime,
M. H., a été retrouvée morte à son domicile
dans le quartier Salam Sidi Saïd, indique le
PV de la police judiciaire de Meknès qui
précise qu’elle a été poignardée au cou et
au thorax. Le mot « homosexuel » écrit par
l’auteur du crime sur un mur avec le sang
de la victime, a permis aux enquêteurs de
la police judiciaire d’identifier et d’interpeller
le suspect, après que la police scientifique
a prélevé et analysé ses empreintes
laissées sur le mur. Le jeune homme,
originaire de Fès, a reconnu les faits lors de
son interrogatoire.
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Par: Roger-Luc Chayer
Image: NBC Universal

L’INGÉRENCE DE FACEBOOK
Le 11 janvier dernier, en écoutant gentiment
un épisode de la série Columbo au canal
Prise 2, je vois passer une ombre fantôme sur
le plateau de tournage et à l’époque, le pro-
ducteur avait certainement décidé de laisser
passer ou ne l’avait simplement pas vue, la
télé HD n’existait alors pas.

Trouvant la situation cocasse, je fais marche
arrière, prends mon cellulaire, effectue une
capture vidéo d’environ 30 secondes et place
la vidéo sur Facebook avec le commentaire
suivant: «Est-ce que vous voyez ce qui se
passe?» Comme une sorte de quizz.

Le 13 janvier, soit deux jours après, je reçois
un avis de Facebook qui m’annonce quemon
compte est bloqué dans les termes suivants:
«Nous avons retiré le contenu suivant que
vous avez publié sur Facebook, ou nous
n’autorisons plus l’accès à celui-ci, à la
suite d’une demande d’un tiers indiquant
que le contenu enfreint ses droits d’auteur.
Par conséquent, vous ne pouvez plus
utiliser la fonctionnalité de publication sur
Facebook pour l’instant. Ce blocage est
temporaire et expirera dans 3 jours.
Détenteur des droits : NBCUniversal.»

À ma plus grande stupéfaction, le proprié-
taire des droits sur la série Columbo,
tournée il y a plus de 30 ans, NBC-
Universal, a porté plainte à Facebook pour
violation de son droit d’auteur sur un extrait
de 30 secondes qui ne provient même pas
d’un original mais filmé tout croche avec
mon téléphone cellulaire. Mais voilà, la loi
canadienne sur le droit d’auteur me per-
mettait de diffuser cet extrait dans le cadre
de « l’utilisation équitable». Lorsque j’ai
voulu contester auprès de Facebook ce
blocage, la page du formulaire de réponse
à la plainte ne m’était pas accessible,
puisque j’étais bloqué!!!

Selon l’article 29 de la loi canadienne sur le
droit d’auteur: «L’utilisation équitable d’une
oeuvre ou de tout autre objet du droit
d’auteur aux fins d’étude privée, de
recherche, d’éducation, de parodie ou de
satire ne constitue pas une violation du
droit d’auteur.»

Dans mon cas, effectivement, l’extrait de 30
secondes était pour me moquer d’un défaut
de tournage, mon message était donc
satyrique. Selon le dictionnaire Larousse, la

satire est «écrit ou dessin qui tourne qqn ou
qqch en ridicule.» Je n’ai pas contesté plus
longuement les décisions ridicules de NBC
ou de Facebook, mais j’ai quand même
écrit un courriel à NBC, à l’adresse indiqué
par Facebook, pour leur expliquer le
contexte et leur demander de procéder au
déblocage tout en soulignant que cette
affaire avait pour effet de priver des milliers
de lecteurs des nouveaux messages du
Groupe Gay Globe, qui est un média
s’adressant aux communautés LGBT. Rien
à faire, je n’ai pas eu droit à quelque répon-
se que ce soit.

Pendant ces trois jours donc, je n’ai pas été
en mesure de communiquer sur Messenger
avec qui que ce soit ni de publier ou
interagir tant sur ma page personnelle que
sur celle de Gay Globe. Cette situation a
constitué une violation flagrante de la libre
circulation des nouvelles, un droit fonda-
mental pourtant garanti par la Constitution
canadienne. On a donc, de facto, censuré
un média, et pour cela, j’ai procédé à la
fermeture du compte média de Gay Globe
chez Facebook de façon définitive. Il y a un
prix à payer pour faire cela Facebook!!!

https://www.gayglobe.net
https://piri-piri.ca/


La destination gay numéro 1 en Europe
revient à la vie après 18 mois de quasi-
fermeture. Située dans l’archipel des
Canaries, Gran Canaria est la plus grande
et la plus animée des sept îles, elle est
située juste en face du continent africain, à
quelques encablures du Sahara occidental.

Possession espagnole depuis déjà 5
siècles, Gran Canaria fait partie de l’Union
européenne mais avec un statut spécial,
c’est une zone franche exonérée de
nombreuses taxes si bien que certains
produits comme l’essence, les alcools, les
parfums ou les cigarettes y sont 20 à 30%
moins chers qu’en Europe continentale.

Et comme si ce n’était pas assez les tem-
pératures y sont estivales tout au long de
l’année, avec des pointes à 30º presque
tous les jours de l’année dans la moitié sud
de l’île.

Depuis les années 70, Gran Canaria est
devenue la destination gay numéro 1 en
Europe bien devant ses concurrentes
espagnoles comme Sitgès, Torremolinos
ou Barcelone, principalement grâce à son

climat exceptionnel qui en fait un lieu de
villégiature idéal en toute saison. L’épi-
centre du tourisme gay sur l’île est situé à
Maspalomas, une station balnéaire qui
héberge des centaines de commerces gay
et gay friendly, des dizaines d’hôtels et
complexes gays, et qui accueille tout au
long de l’année des événements festifs
destinés à la communauté LGBT comme la
Gay Pride, la Winter Pride, le carnaval
international, le carnaval allemand ou la
Festish week. Tout ici fait penser à une
sorte de Las Vegas gay.

Après plus de 18 mois de quasi-fermeture
suite à la crise du coronavirus, la station
balnéaire a connu d’un coup un regain
d’activité depuis novembre 2021 et de
nombreux commerces ont rouvert comme
par enchantement. Une embellie fortement
appréciée par les commerçants, les profes-
sionnels du tourisme et les vacanciers eux-
mêmes qui n’en pouvaient plus d’attendre
un retour à la normale.

Il faut dire que la situation sanitaire a été
particulièrement bien gérée sur l’île et que
l’épidémie est toujours restée sous

contrôle. Aujourd’hui, la situation est stable
et il suffit de montrer une attestation de
vaccination ou un test PCR récent pour
pouvoir entrer et séjourner sur le territoire.
Il n’y a ni couvre-feu ni restriction de dépla-
cement.

Pour venir à Gran Canaria à partir de
Montréal ou du Québec, il existe plusieurs
possibilités. Aucune route n’est directe
mais plusieurs sont simples et rapides,
comme par exemple commencer par un vol
vers Londres, Bruxelles, Paris ou
Amsterdam et prendre ensuite une corres-
pondance vers Gran Canaria, ou encore
choisir un vol direct vers l’Espagne (Madrid,
Barcelone, Malaga) et terminer par un vol
régional vers Gran Canaria. L’aéroport de
destination est Las Palmas (LPA).

Pour plus de renseignements, il est
possible de consulter le site Ici Gran
Canaria (en français) ou le guide gay de
Gran Canaria: Dunas Map (en anglais).
Pour échanger avec des locaux et faire des
rencontres, il suffit de devenir membre du
groupe « Gay Men Maspalomas » dans
Facebook. C’est gratuit et c’est privé!
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GRAND CANARIA REVIENT À LA VIE
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Selon: Wikipédia
Image: Détail du château de Saint-Cloud sur le tableau d'Etienne Allegrain, vers 1675

HISTOIRE: Philippe d’Orléans
Philippe de France, fils de France, duc
d'Anjou à sa naissance puis duc d'Orléans en
1660, appelé aussi Philippe d’Orléans, né le
21 septembre 1640 à Saint-Germain-en-
Laye et mort le 9 juin 1701 au château de
Saint-Cloud, est un prince de la famille royale
française, fils de Louis XIII et d’Anne
d’Autriche, et frère cadet de Louis XIV. Titré
duc d'Anjou à sa naissance, il est connu sous
son titre de duc d’Orléans à partir de la mort
de son oncle Gaston de France en 1660mais
aussi sous l'appellation de «Monsieur»,
réservée au frère puîné du roi.

Du côté financier, l'apanage de Monsieur fait
de lui un des personnages les plus riches du
royaume. Il récupère entre autres les duchés
d'Orléans et de Chartres, lui assurant un train
de vie à la hauteur de son rang. Ces revenus
lui permettent de vivre dans un faste
équivalent à celui de la cour du roi. On
invoque volontiers son activité de mécène,
notamment sa protection étendue à Molière
et à sa troupe. C'est grâce à lui que Molière
se produit pour la première fois devant le roi
le 24 octobre 1658. Bien que Philippe ait
partagé avec son frère les humiliations de la
Fronde, durant leur enfance, et malgré des

talents de stratègemanifestes et son courage
au combat, Louis XIV, toujours méfiant, ne lui
laisse aucune marge de manœuvre ni aucun
pouvoir. Cependant, Philippe remporte des
victoires lors de la guerre de Hollande contre
le prince d'Orange (un neveu de sa femme) et
ses troupes. Les Parisiens l'acclament. Par
jalousie (ou par précaution), son frère lui
enlève à partir de ce jour tout com-
mandement militaire majeur. Cette bataille de
la Peene constitue donc son seul fait d'armes.

Il se marie deux fois, deux mariages imposés
par Louis XIV. Le premier, avec la princesse
Henriette d'Angleterre, est alors censé res-
serrer les liens des deux pays après la
restauration des Stuart sur le trône bri-
tannique. La jeune « Madame » apprécie au
plus haut point les mondanités et se retrouve
entourée de plusieurs « chevaliers servants».
De son côté, Henriette ne supporte pas les
favoris de Monsieur.

En dépit de cette mésentente, le couple
conçoit tout de même cinq enfants, dont deux
atteindront l'âge adulte. Philippe, homo-
sexuel contraint au mariage du fait de son
rang, se fait connaître pour son libertinage.

Amateur de parures extravagantes, il mène
un train de vie dispendieux. Il a plusieurs
favoris qui se succèdent dans son entourage,
dont le marquis de Châtillon, le comte de
Guiche, le marquis de Beuvron, le marquis de
Mani-camp, le marquis d'Effiat et surtout
pendant trente ans le Chevalier de Lorraine.
D'une grande beauté, ce dernier le manipule
jusqu'à sa mort, intriguant contre ses deux
femmes (allant jusqu'à faire assassiner la
première selon Saint-Simon), et obtenant
toutes sortes de faveurs dont les meilleurs
appartements dans chacune des demeures
de Monsieur, ou encore prélevant des pots-
de-vin sur les accords que celui-ci a pu
passer.

Vieillissant, le chevalier de Lorraine devient le
principal pourvoyeur de partenaires sexuels
pour son amant princier. Le chevalier de
Lorraine a également été compromis dans la
disgrâce du jeune comte de Vermandois, fils
légitimé que le roi avait eu de la duchesse de
La Vallière.

Le roi, n'ayant en vue que l'abaissement des
princes du sang, conserve cependant le
chevalier dans l'entourage de son frère.

https://www.gayglobe.net
https://www.stockbar.com/fr/qc
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LA DÉSOBÉISSANCE, UNE OPTION?
Depuis quelques jours au Québec, plusieurs
commerçants font circuler l’idée de se
regrouper au sein d’un mouvement de
désobéissance civile face aux décrets
sanitaires tant du Québec que d’Ottawa. Ils
sont essentiellement des restaurateurs et
représentants de commerces de grande
surface comme les quincailleries, etc.

Selon leur théorie, ils souhaiteraient ne plus
respecter les limites de clients ou les
vérifications du passeport vaccinal, laisser
entrer tout le monde dans les restaurants à
pleine capacité, tout en gardant certaines
autres règles comme le port du masque lors
des déplacements intérieurs, mais essen-
tiellement, ils souhaiteraient ne plus respecter
les règles qui limitent leurs revenus et leurs
activités économiques.

Pour le moment, les gouvernements ne se
sont pas encore prononcés sur ce qui pourrait
être interprété comme une menace, mais
avant d’agir, ces personnes auraient intérêt à
connaître les conséquences de leurs déci-
sions tant pour elles, pour leurs employés,
pour leurs clients et pour la société en
général. Si les décrets actuels sont mis en
place tant par les villes, le Gouvernement du

Québec ou celui du Canada, c’est pour nous
aider collectivement à affronter une crise
sanitaire unique dans notre histoire et à nous
permettre, à terme, de reprendre le contrôle
de la situation et de nos vies. Le fait de faire
cavalier seul comme commerçant, en violant
la loi, ne rend certainement pas service à la
collectivité. Par exemple, imaginons une
éclosion deDelta au Restaurant « Untel », qui
aurait comme conséquence d’infecter 3
clients sur place et deux employés qui, à leur
tour, infecteraient leurs familles, leurs amis et
d’autres personnes dans la société pour
culminer avec 300 cas dont 25 morts et de
nombreuses personnes handicapées à vie.

Voilà la conséquence potentielle d’une
désobéissance d’un seul établissement.
Imaginons si des dizaines, voire des cen-
taines de commerces décidaient de suivre le
mouvement…

Il y aurait aussi les conséquences finan-
cières. Le fait de ne pas respecter les
consignes sanitaires permettrait aux autorités
policières ou aux inspecteurs de la CNESST
d’émettre des amendes salées et pourrait
aussi mener certains patrons à la prison! Les
employés qui accepteraient de travailler pour

un commerce qui ne respecte pas la loi
pourraient aussi être soumis à des amendes
qui pourraient avoir de lourdes consé-
quences dans leur vie.

Voilà pourquoi la très vaste majorité des
commerces touchés par le confinement lié à
la pandémie ou par un changement de
mœurs temporaire des clients doivent
continuer à respecter ce qu’on leur demande
de faire tout en recevant un soutien financier
évidemment pour les aider à passer au
travers de l’orage viral. Et c’est collectivement
que nous ressortirons de cette situation,
comme «une sorte de grand peuple» ,
comme disait René Lévesque!

MIGRATION DU SITE DE
GAY GLOBE

Gay Globe Média - Le site web du Groupe
Gay Globe est déménagé après plus de 25
ans avec le même serveur. Nous sommes
maintenant hébergés par un serveur
montréalais et tous nos services sont de
retour en place au Gayglobe.net.

https://www.gayglobe.net
mailto:chamberland.claude@hotmail.com
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LE FIL DE PRESSE MONDIAL
Italie : quand Mussolini

transformait la petite île
de San Domino en "bagne

arc-en-ciel" pour
homosexuels

Selon Geo - Clés de voûte de l'Italie du Duce,
ni les lois fascistissimes ni les lois raciales ne
prévoyaient de peines spécifiques à l'encontre
des homosexuels. Inutile, car d'après
Mussolini, tous les hommes italiens étaient
"mâles, actifs et virils". "Mais certains des rares
témoignages d'anciens exilés montrent
clairement que la vie n'était pas si mauvaise à
San Domino, rapporte la BBC, qui y a fait un
reportage en 2013. Il semble que le régime
quotidien de la prison était relativement
détendu. Sans le vouloir, les fascistes avaient
créé un coin de l'Italie où l'on pouvait être
ouvertement gay."

Ils n'avaient ni eau courante ni électricité, ils
étaient tenus aux travaux forcés (ramasser du
bois, par exemple), mais ils pouvaient sortir la
journée. Mieux: personne dans la population
ne les maltraitait. C'est également ce que
racontent les habitants de San Domino. On

apprend que ceux qui étaient surnommés les
femminelle (un mot d'argot italien pour
désigner les gays) avaient été bien accueillis
par les îliens de San Domino. Sans avoir à
mentir ni à se cacher, ils ont bénéficié pendant
leur exil d'une tolérance qu'ils n'avaient jamais
connue ailleurs en Italie. Et pouvaient, par
exemple, se vêtir en femmes sans craindre les
représailles.

Criminalisation de
l’homosexualité en

Afrique : la chaîne CNN
déclare la guerre au

Sénégal

Selon Le Courrier du Soir - À l’instar de
l’Ouganda, le Sénégal est désormais
clairement dans la ligne de mire des médias
occidentaux, notamment américains qui lui
reprochent sa politique répressive contre les
homosexuels.

Et ce, dans un contexte très houleux marqué
par une forte opposition à la légalisation de
cette pratique dans un pays où lesmusulmans
représentent 95% de la population.

Mukendi réagit après sa
deuxième condamnation

Selon Le Journal de Québec - Dans un long
monologue où il attaque les «juges mafieux»,
les «procureurs homosexuels» et un «Québec
raciste», le révérend Paul Mukendi a réagi à
sa nouvelle condamnation pour agression
sexuelle qui pourrait lui valoir une peine
d’emprisonnement globale de 10 ans. «Ils
n’ont qu’à ajouter 100 ans, même 1000 ans
s’ils le veulent. Pourquoi ils se fatiguent?» a
lâché le fugitif lors de sa prière quotidienne sur
le web en direct du Congo où il dit résider
depuis sa fuite en août dernier. À travers son
long plaidoyer, l’homme qui s’exprimait devant
près de 500 internautes est passé de la colère
à l’arrogance. «Je pardonne à tous ces juges
mafieux [...] à tous ces juges homosexuels
qu’ils soient pardonnés pour leur méchanceté
et leur haine, tous ces procureurs
homosexuels», poursuit-il.

NDLR: Il est à prévoir que si M. Mukendi
revient au Québec, qu’il soit accusé et
condamné pour propos haineux contre les
personnes homosexuelles. Il pourrait se
retrouver avec une importante amende.

https://www.gayglobe.net
https://bit.ly/2CfcHnM
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MONTRÉAL: LE PARC DU DÉSESPOIR

Le «Parc de l’Espoir», consacré à la douce
mémoire des personnes décédées du SIDA et
de leur entourage et famille, dans le Village gai
de Montréal, a été rénové à fort prix en 2021,
pour le plus grand plaisir des voisins et des
personnes touchées par la perte de leurs
conjoints et amis. Or, lors du passage de Gay

Globe Média le 30 décembre dernier, à notre
plus grande stupéfaction et celle de nos amis,
témoins de l’état des lieux, nous avons
constaté que ce parc commémoratif, qui
tombe sous la responsabilité directe de Valé-
rie Plante, mairesse d’arrondissement, et de
Robert Beaudry, conseiller municipal, est lais-

sé à l’abandon. Il y avait environ 10 masques
usagés aumètre carré et d’autres déchets qui,
clairement, y étaient présents depuis des
mois. C’est bien beau de mettre des sommes
d’argent importantes dans des travaux ma-
jeurs qui lui donnaient une fière allure en août
dernier, avouons que quelques mois plus tard,
il y a de quoi avoir honte en voyant que l’arron-
dissement ne porte aucun intérêt à son
entretien qui, pourtant, ne nécessiterait qu’une
heure par semaine peut-être?

La mémoire de nos êtres chers disparus
mérite mieux que ça. Si vous souhaitez
exprimer votre dégoût aux responsables
municipaux, le courriel de la mairesse Plante
est mairesse@montreal.ca et celui de M.
Beaudry est robert.beaudry@montreal.ca.
Faites-vous entendre, c’est important et si
nous ne le faisons pas, qui le fera?

https://www.gayglobe.net
https://heureuxbouddha.com
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PRIX: UNE POLITIQUE À RÉVISER
La Politique d’Exactitude des Prix est
une loi administrée par l’Office de la
Protection du Consommateur du Québec
qui vise à donner aux consommateurs les
moyens de faire face à des méthodes
commerciales déloyales. Par exemple,
avant l’arrivée de cette politique, certains
commerçants avaient la mauvaise habitude
d’étiqueter plusieurs articles plus bas que le
prix réel et la plupart des consommateurs
ne s’en apercevaient pas, comme dans les
épiceries, et lorsqu’ils découvraient les
erreurs, les commerçants répondaient qu’il
s’agissait d’erreurs de la part de leurs
employés et n’étaient tenus à rien!

Or, depuis l’arrivée de la politique, les
règles du jeu ont été resserrées, toujours
au bénéfice des clients et des
consommateurs. Peu de gens connaissent
la politique d’exactitude des prix du
Québec, car bien que les commerçants
soient tenus de l’afficher à un endroit visible
près des caisses, le texte est toujours très
petit et, franchement, ce n’est pas pour
aider à la faire connaître. En voici donc les
éléments les plus importants à savoir...
Selon le site de l’OPC, qui publie la
politique détaillée, «Les commerçants qui

s’exemptent de la règle d’étiquetage
individuel des produits doivent indiquer les
prix sur les tablettes et utiliser un lecteur
optique. Ils sont tenus d’appliquer la
Politique d’exactitude des prix. Cette
politique prévoit un dédommagement si le
prix réclamé à la caisse est plus élevé que
le prix indiqué en magasin. Le commerçant
doit :1- vous remettre le bien gratuitement,
si l’article est annoncé à 10 $ ou moins; 2-
vous vendre le bien au prix annoncé, réduit
de 10$, s’il est annoncé à plus de 10.

Vous n’avez pas droit à ce dédom-
magement si l’erreur est en votre faveur,
c’est-à-dire si le prix enregistré à la caisse
est moins élevé que le prix indiqué en
magasin. Vous achetez des biens
identiques et la même erreur de prix est
constatée sur ces biens? Le commerçant
doit corriger chaque erreur, mais la remise
du bien gratuitement ou la réduction de 10$
s’applique sur un des biens seulement.
Vous vous rendez compte de l’erreur de
prix après coup? Vous pouvez retourner
chez le commerçant et demander le
dédommagement prévu par la politique.»
Mais certains commerçants tentent encore
de contourner la loi et donnent souvent

comme raison pour ne pas honorer la
politique, que le produit était mal placé. De-
vant une telle situation, il est recommandé
de prendre en photo le produit sur la
tablette, avec le prix indiqué, de la montrer
au gérant et d’exiger le respect de la
politique, car s’il y a effectivement erreur,
ce n’est pas de la faute du client et c’est
exactement le but de la politique d’exac-
titude des prix, forcer les commerçants à
indiquer des prix exacts!

Il y a toutefois certaines exceptions: la
politique ne s’applique pas aux vêtements,
aux produits sans code-barre comme le
vrac, le lait de vache, les produits du tabac,
bière, vin et spiritueux vendus en épicerie
ou dans un dépanneur (sauf à la SAQ), si
l’application de la politique fait en sorte que
le produit serait vendu sous le prix minimal
prévu par la loi, et certains médicaments.

Pour en savoir plus, on peut consulter la
page de la politique au

www.opc.gouv.qc.ca/consommateur/sujet/
prix-rabais/magasin/superieur/prix-

tablette/. On peut aussi porter plainte au
https://www.opc.gouv.qc.ca/contact/

consommateur/
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Betty White a conquis l’Amérique à
travers des personnages marquants au
fil d’une carrière qui s’est étalée sur près
de huit décennies. Elle a personnifié une
multitude de personnages dans des
films et des séries d’Hollywood, jouant
chacun avec de fines nuances et se
transformant à merveille pour jouer
aussi bien la naïve Rose Nylund dans
The Golden Girls, la femme aux mœurs
légères Sue Ann Nivens dans The Mary
Tyler Moore Show et, plus récemment,
l’énergique et indomptable Elka
Ostrowsky dans Hot in Cleveland.

En 2014, j’ai eu la chance de voir Betty
White à l’œuvre durant l’enregistrement
d’un épisode du sitcom Hot in Cleveland,
diffusé sur TV Land. Ce voyage à Los
Angeles a complètement changé ma
perception des personnes âgées en
général, au-delà du plaisir que j’ai eu.

En effet, le jeudi 4 décembre 2014, j’ai pris
l’avion avec une certaine nervosité au
ventre pour me rendre à Los Angeles.
J’avais réussi, avec une facilité presque
déconcertante, à échanger des journées de

travail à l’école où j’enseignais. Ce fut facile
puisque mon statut précaire d’enseignant
imposait alors un horaire bien loin du temps
plein. Le lendemain, le 5 décembre 2014,
une date qui restera à jamais gravée dans
ma mémoire, je devais assister à
l’enregistrement d’un épisode du sitcom
Hot in Cleveland, dans lequel Valerie
Bertinelli, Wendie Malick et Jane Leeves
tenaient la vedette au côté de Betty White,
qui faisait partie de la distribution principale.

Le défi était grand : à Hollywood, on donne
trop de billets pour remplir les sièges de
l’audience quand on enregistre un sitcom
devant public. Il faut donc arriver tôt pour
être sûr d’obtenir un siège dans le studio 19
du CBS Studio Center.

Depuis le retour triomphant de Betty White
à Saturday Night Live, en 2010, à l’âge
vénérable de 88 ans, faisant d’elle
l’animatrice la plus âgée à avoir animé un
épisode de la célèbre émission du réseau
américain NBC et une femme admirée de
toutes les générations, si ce n’était pas déjà
fait, on lui a proposé de nombreuses
apparitions à la télévision et au cinéma,

puis elle s’est vue offrir un rôle qui était, au
départ, réservé seulement au « pilote » de
l’émission à laquelle j’ai assisté. Un
« pilote », c’est l’émission test que font les
boîtes de production américaines pour
tenter de vendre une série à un diffuseur.
Betty White avait accepté de jouer dans la
première saison de dix épisodes en se
disant que cela n’irait pas plus loin… mais
la série a finalement duré six ans. Et l’âge
de l’actrice n’a pas été un obstacle à tout ce
qu’on lui a fait jouer : séjours en prison,
Jack Daniel’s dans les céréales pour
remplacer le lait, nombreuses idylles
amoureuses et manigances de toutes les
sortes, le personnage d’Elka Ostrowsky
était savoureux!

Le 5 décembre 2014, on tournait le
neuvième épisode de la sixième saison, qui
avait été officiellement annoncée, le 21
novembre, comme étant la dernière. « It
ain’t over ‘til it’s over », disaient les actrices,
entourées de toute l’équipe de production,
dans une vidéo sur Facebook. Ce fut mon
signal pour réserver mon avion et saisir
cette chance de voir une idole en personne.

(Suite à la page 21)

Publié par Le Groupe Gay Globe Média / Gayglobe.net - 19

Par: Jean-Sébastien Bourré
Photos: Rose Nylund, (Betty White - The Golden Girls) et Jean-Sébastien Bourré
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Santé Canada avise les consommateurs de
ne pas utiliser Herberex, annoncé comme un
produit à base de plantes pour l'amélioration
de la performance sexuelle, car ce produit
peut présenter de graves risques pour la
santé. Herberex a été autorisé comme produit
de santé naturel, mais les tests effectués par
Santé Canada ont révélé que le produit
contient du nortadalafil.

Le nortadalafil est un ingrédient non autorisé
semblable au tadalafil, un médicament sur
ordonnance contre la dysfonction érectile qui
doit seulement être utilisé sous la supervision
d'un professionnel de la santé. Le nortadalafil
peut poser des risques pour la santé
semblables à ceux du tadalafil. Les personnes
qui prennent tout type de médicament à base
de nitrate (p. ex. la nitroglycérine) ne doivent
pas prendre de médicaments comme le
tadalafil, car l'interaction peut entraîner une
hypotension artérielle potentiellement mor-
telle.

Les personnes qui souffrent de problèmes
cardiaques risquent davantage de subir des
effets secondaires cardiovasculaires comme
une crise cardiaque, un accident vasculaire

cérébral, des douleurs thoraciques, une
hypertension artérielle et une arythmie. Parmi
les autres effets secondaires possibles, il y a
les maux de tête, les bouffées vasomotrices,
l'indigestion, les étourdissements, les troubles
de la vision et la perte auditive. Santé Canada
a suspendu la licence de mise en marché
d'Herberex (NPN 80029339) en raison des
risques pour la santé posés par le produit.

Il est illégal pour toute personne ou entreprise
de vendre ce produit au Canada. Le Ministère
travaille avec l'Agence des services frontaliers
du Canada pour prévenir toute autre impor-
tation d'Herberex. Si de nouveaux risques
pour la santé sont mis au jour, Santé Canada
prendra des mesures et informera la
population canadienne au besoin.

Samsung retire une
publicité montrant une

drag queen

Selon AFP - Le géant coréen de la
technologie Samsung a retiré une publicité
en ligne diffusée à Singapour qui montrait
une femme voilée enlaçant une drag
queen, présentée comme son fils, après un

mouvement de protestation dans le pays
d’Asie du Sud-Est. Les droits de la
communauté LGBTQ restent un sujet
sensible dans la prospère cité-État, aux
valeurs conservatrices. Une loi interdisant
les rapports sexuels entre hommes datant
de l’époque coloniale britannique y est
toujours en vigueur.

Un couple britannique
refuse de vendre sa

maison à des
homosexuels en citant

la Bible

Selon News24.fr - Un couple gay s’est vu
refuser une maison par un couple chrétien
en raison de leur sexualité en Angleterre.
Le couple chrétien a refusé de montrer ou
de vendre l’endroit aux partenaires
homosexuels en citant un verset de la Bible
et en qualifiant l’homosexualité de « péché
», a rapporté le Daily Mail. Luke
Whitehouse et Lachlan Mantell cherchaient
un endroit par l’intermédiaire d’agents
immobiliers sur Internet appelés Purple-
bricks.

Selon: Santé Canada
Photo: Pixabay et Herberex

PRUDENCE AVEC HERBEREX
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(Suite de la page 19)

Parce que j’étais impressionné de voir une
dame de son âge être aussi active (drôle,
pimpante, pétillante), comme si c’était une
anomalie de la nature, il était normal que je
prenne l’avion pour aller la voir travailler live
from L.A. Betty White avait à ce moment-là
92 ans. Un constat me sidérait : ma grand-
mère du même âge n’avait plus les mêmes
capacités, atteinte de la démence à corps
de Lewy. Mes repères quant à l’âge et au
travail s’en trouvaient perturbés.

N’était-on pas censé se reposer, à cet
âge? Je réalise aujourd’hui l’ampleur de
l’insulte. La meilleure façon d’être vivant,
c’est justement de vivre.

Voir les quatre vedettes de Hot in
Cleveland entrer sur scène en se tenant la
main pour venir saluer le public, dont j’étais,
fut un moment particulièrement magique.
C’était la première fois que je la voyais en
vrai et ce serait le cas pour quelques
heures.

Ce soir-là, j’ai été frappé par deux constats.
Le premier : elle était détendue et à l’aise
en studio, connaissant bien ses textes et ne
paraissant pas fatiguée entre les scènes.
Elle aimait son travail, c’était clair. Le
deuxième constat m’a grandement surpris :
Betty White avait besoin d’aide pour se
déplacer en studio entre les scènes, ce qui

ne paraissait pas à l’écran puisqu’elle se
déplaçait constamment seule et semblait
solide sur ses deux pieds. Une excellente
actrice, me direz-vous!

Puis, au-delà du physique, son esprit était
vif. Elle connaissait ses textes, elle faisait
des blagues et semblait parfaitement à
l’aise entre les prises, faisant des mots
croisés sans crayon, du bout du doigt sur la
feuille. L’animateur de foule nous a
expliqué que c’était sa façon de se
détendre et que sa loge en était remplie.

Ce soir-là, Betty White est devenue bien
plus qu’une idole : elle m’inspire désormais
sur tous les plans. Son secret? Faire ce
qu’elle aime, rester entourée de gens de
toutes les générations. Elle se disait bénie
d’une bonne santé et, effectivement, tant
que nous avons la santé, nous pouvons
tout faire, j’en suis désormais convaincu.

Elle affectionnait aussi beaucoup la vodka
et… les hot-dogs, selon des acteurs et des
actrices ayant partagé l’écran avec elle.
Est-ce davantage ce qui lui a permis de
vivre jusqu’à 99 ans?

Mes démarches m’ont permis d’obtenir une
photo signée à mon propre nom et quel-
ques scénarios lui ayant appartenu
personnellement, dans lesquels on peut
voir les notes de jeu qu’elle prenait lors des
répétitions. Je les ai obtenus lors d’en-
chères qu’elle organisait pour financer ce
qui lui tenait le plus à cœur : le bien-être
des animaux.

Betty White, merci d’avoir inspiré toutes les
générations et d’avoir vécu votre vie d’une
façon telle que le monde entier, actuel-
lement si divisé, est unanime pour affirmer
que 99 ans, ce n’était pas assez.

La proposition de loi sur
la criminalisation de
l'homosexualité au
Sénégal rejetée

Selon la BBC Afrique - Une proposition de
loi introduite au parlement sénégalais et
visant à renforcer les lois existantes à
l'encontre des personnes lesbiennes, gays,
bisexuelles et transgenres (LGBT) a été
rejetée. Les relations sexuelles entre
homosexuels sont déjà sanctionnées par la
loi. Le Bureau de l'Assemblée nationale, qui
a empêché la proposition de loi d'être
examinée, a déclaré que la loi actuelle était
claire et punissait sévèrement l'homo-
sexualité. Le projet de loi avait été déposé
par 11 députés, qui ont déclaré avoir le
soutien des principaux groupes religieux.

Un prêtre alémanique
prêt à bénir à nouveau

des couples homosexuels

Selon RTS.ch - Lorsqu'en 2014 l’abbé
Wendelin Bucheli avait béni un couple de
lesbiennes, l’évêque de Coire, le très
conservateur Vitus Huonder, avait menacé
de punir le prêtre en exigeant sa démission
et en le transférant dans une autre
paroisse. Le 25 décembre dernier, le prêtre
uranais a déclaré, sur le plateau du
Tagesschau de la SRF, envisager de
procéder à nouveau à la bénédiction d'un
couple homosexuel, rapporte le site
d’information cath.ch. Revenant sur les
faits en présence des deux femmes qu’il
avait bénies, Wendelin Bucheli raconte
avoir éprouvé "une grande liberté et joie
intérieure" et se sentir "totalement porté par
Dieu".

En 2014, l'abbé Bucheli avait promis à
l’évêque Vitus Huonder de ne pas
recommencer et avait pu rester dans son
village. Il estime que sa promesse
s’adressait uniquement à l’évêque Vitus
Huonder qui a pris sa retraite en 2019.
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VIH: UNE NOUVELLE CIBLE
Dirigée par la chercheuse Petronela Ancuta,
du Centre de recherche du CHUM
(CRCHUM), et le chercheur Ariberto Fa-ssati,
de la University College de Londres, l’équipe
de scientifiques a pu établir le rôle clé joué
par le facteur de transcription RORC2 dans
l’infection par le VIH.

Dans cette infection, le virus se terre au cœur
de cellules immunitaires, appelées
lymphocytes T CD4+, qui lui servent de
refuge et lui permettent de continuer à se
multiplier.

Parmi les T CD4+, les cellules Th17,
responsables de la défense et de la
protection de l’intégrité des muqueuses, sont
particulièrement permissives quant à la
réplication du virus et participent à sa
persistance. Jusqu’alors, rien n’expliquait ce
phénomène.

«Nos résultats montrent que RORC2, la
molécule qui régule les fonctions immu-
nitaires des Th17, favorise l’expression du
virus au sein de ces cellules en se liant à une
région particulière du génome viral», dit
Petronela Ancuta, professeure à la Faculté

demédecine de l’Université de Montréal. «En
laboratoire, nous avons pu inhiber son action
à l’aide de petites molécules pharma-
cologiques, poursuit la chercheuse. Nous
avons ainsi pu prévenir la réplication du virus
dans les cellules T CD4+ de participants
sains.

Dans le même type de cellules, issues cette
fois-ci de participants atteints du VIH et
soumis à un traitement antirétroviral, nous
avons pu limiter l’expansion virale.»

Cette preuve de concept, inédite dans ce
domaine de recherche, sous-entend que le
virus pourrait même exploiter RORC2 pour
assurer sa survie chez les personnes vivant
avec le VIH. Dans de précédents travaux,
l’équipe de Petronela Ancuta a démontré que
les lymphocytes Th17 représentent l’une des
premières cibles de l’infection par le VIH.

Dans la bataille immunitaire, ces cellules font
partie des premières victimes du VIH. Leur
perte crée une brèche dans l’intégrité de la
barrière intestinale et mène à une
inflammation systémique. Quant aux
lymphocytes Th17 infectés qui ont survécu,

ils contribuent à la persistance des réservoirs
du VIH en permettant au virus de se
répliquer. On parle alors de transcription
virale résiduelle, un état d’inflammation
chronique menant à des complications qui ne
sont pas directement liées au sida, chez les
personnes qui suivent un traitement
antirétroviral. Les maladies cardiovasculaires
sont un exemple de complications possibles.

«Nous avons comme objectif de limiter la
transcription virale résiduelle dans les lym-
phocytes Th17. Actuellement, notre priorité
est de tester les effets antiviraux des
inhibiteurs de RORC2 dans un modèle
préclinique», dit Petronela Ancuta.

Pour réaliser cette étape cruciale, l’équipe de
la chercheuse a récemment reçu une
subvention des Instituts de recherche en
santé du Canada de près de 900 000 $ sur
quatre ans.

Elle pourra compter sur la collaboration
d’Ariberto Fassati, d’Éric Cohen (Institut de
recherches cliniques de Montréal) et des Drs
Elie Haddad (CHU Sainte-Justine) et Jean-
Pierre Routy.
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Djibouti est un État de la Corne de l'Afrique,
situé sur la côte occidentale du débouché
méridional de la mer Rouge. Il est limitrophe
de la Somalie au sud-est, de l'Éthiopie au
sud et à l'ouest, de l'Érythrée au nord et a, au
travers du détroit Bab-el-Mandeb, une
frontière maritime avec le Yémen. Djibouti
est une république depuis son indé-
pendance en 1977, elle organise ses
premières élections législatives et l’élection
présidentielle en 1981. Elle connaît un parti
unique jusqu'en 1992, date à laquelle est
reconnu un multipartisme contrôlé et partiel.
Elle suit le «principe» de séparation des
pouvoirs: législatif, exécutif et judiciaire.
Cependant, le système politique djiboutien
est jugé encore très autoritaire et ne laissant
que très peu de place à l'engagement
civique des citoyens.

Djibouti bénéficie d'un climat désertique
chaud. Un climat aride chaud est inhabituel
pour des latitudes aussi basses que celle de
Djibouti. Les précipitations sont très rares,
très faibles, irrégulières et très espacées
dans le temps, avec une moyenne annuelle
entre 50 et 180 mm qui varie selon les
régions du pays. En moyenne, on enregistre

entre 5 et 20 jours de pluie par an. Les fortes
chaleurs sont constantes et perdurent tout
au long de l'année. Les températures
moyennes maximales varient de 27 °C
durant les mois les plus « frais » à 43 °C
durant les mois les plus chauds localement,
notamment à Tadjourah.

Le produit intérieur brut par habitant est de
l'ordre de 3 200 euros/an (estimation 2008)
largement au-dessus de la moyenne
africaine. Pour ses besoins alimentaires,
Djibouti s'approvisionne auprès de ses
voisins (Éthiopie, Somalie et Yémen) et,
pour ce qui est des produits manufacturés,
principalement de la France. L'État est le
principal employeur du pays, mais le pays
connaît officiellement un très important taux
de chômage (70 % des actifs). Les loyers
versés par plusieurs pays pour l'implantation
des bases militaires et, depuis le début du
XXIe siècle, la venue des soldats américains
et l'arrivée de nouvelles banques contribuent
à une amélioration de la conjoncture
économique. Le pays reçoit également une
assistance internationale. Un élément
marquant la situation sanitaire de Djibouti
est l'importance de la consommation du

khat, drogue douce apportée tous les midis
par avion des hauts plateaux éthiopiens. Les
consommateurs, principalement masculins
et de toutes les couches sociales, « broutent
» ou « khatent » jusqu'au soir, ce qui les met
dans un état d'excitation temporaire avant
de provoquer une lourde somnolence. Cette
passion locale représente une rentrée
d'argent pour l'État par l'intermédiaire de la
société concessionnaire mais entraîne une
importante sortie de devises et assoupit une
grande partie du pays à partir de 13 h.

Si les pratiques homosexuelles sont légales
à Djibouti, les personnes LGBT y font face à
des problèmes particuliers, en particulier en
raison du tabou qui y entoure
l'homosexualité. Les relations sexuelles
entre personnes de même sexe sont
légales. Le rapport 2015 concernant les
droits humains réalisé U.S. Department of
State fait état d'une absence de violence ou
de discrimination basées sur l'orientation
sexuelle. Toutefois, le tabou concernant
l'homosexualité fait que ce sujet n'est pas
abordé, et qu'il est très difficile pour les
personnes djiboutiennes de s'affirmer
LGBT.

Selon: Wikipédia
Photo: Pixabay

HOMOPHOBIE D’ÉTAT: Djibouti
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L'appli de rencontres gay
Grindr condamnée à une
amende record de 6.3

millions d’euros

Selon Bfmtv.com - L’application de
rencontres Grindr reçoit une amende de 65
millions de couronnes (6,3 millions
d'euros), infligée par la Norvège. En cause,
l’utilisation illégale de données
personnelles des utilisateurs. C’est la plus
grosse amende jamais donnée en Norvège
pour ce genre d'affaires. L'application de
rencontres Grindr est condamnée pour
partage illégal des données.

"Notre conclusion est que Grindr a fourni,
sans fondement légal, des données
personnelles sur ses utilisateurs à des tiers
pour du marketing ciblé", a déclaré le chef
de l'autorité norvégienne de protection des
données (Datatilsynet), Bjørn Erik Thon,
dans un communiqué.

Grindr, qui se présente comme "le plus
grand réseau mondial de rencontres pour
les personnes gays, bi, trans et queer", est

accusée d'avoir partagé avec des
annonceurs les coordonnées GPS, des
éléments du profil de ses utilisateurs (âge,
sexe...) et le fait même qu'ils utilisent l'appli,
donnant ainsi des indications sur leurs
préférences sexuelles. L'absence d'infor-
mations claires sur cette pratique données
aux utilisateurs et d'approbation explicite
sur ce point de leur part viole, selon
Datatilsynet, le règlement général sur la
protection des données mis en place dans
l'Union européenne en mai 2018.

"Nous considérons que les informations
indiquant qu'une personne est un utilisateur
de Grindr constituent une catégorie
particulière de données personnelles car
elles laissent fortement entendre une
appartenance à une minorité sexuelle",
écrit l'autorité. En janvier, Datatilsynet avait
prévenu que Grindr s'exposait à une
amende de 100 millions de couronnes, soit
environ 10% de son chiffre d'affaires
mondial, mais avait donné à l'entreprise
jusqu'au 15 février pour expliquer sa
position. Grindr avait alors fait valoir que les
faits incriminés étaient antérieurs à avril
2020, date à laquelle l'application a changé

ses conditions d'utilisation. L'entreprise
dispose maintenant de trois semaines pour
faire appel.

Namibie: Une décision
judiciaire relance le
virulent débat sur la

légalité de
l’homosexualité

Selon Afriquinfos.com - La Namibie, où
l’homosexualité est toujours officiellement
interdite, a refusé jeudi de reconnaître les
droits des couples gays mariés à l’étranger,
rejetant un recours en justice de deux
couples de personnes de même sexe. La loi
sur la sodomie datant de 1927 proscrit
l’homosexualité dans ce pays d’Afrique
australe, même si dans les faits, elle est
aujourd’hui rarement appliquée. L’Afrique du
Sud est depuis 2006 le seul pays africain à
autoriser le mariage homosexuel.

Johann Potgeiter, Namibien, a épousé le
Sud-Africain Daniel Digashu en 2015. Et la
Namibienne Anette Seiler a épousé en 2017
Anita Seiler-Lilles, une Allemande.

Recherches par: Magazine Gay Globe
Image: Grindr et Magazine Gay Globe
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ÊTRE HYPERSENSIBLE AUJOURD’HUI
On parle de plus en plus d’hypersensibilité
aujourd’hui. De nombreux livres évoquent le
sujet, des sites Internet en parlent, des
coachs se sont spécialisés dans ce domaine,
des associations se sont formées. Il faut dire
que le phénomène pourrait toucher jusqu’à
20% de la population, homme et femmes
confondus. Car les hypersensibles sont
indispensables à la survie de l’humanité et au
développement de nos sociétés. Ils sont
comme des garde-fous, des lanceurs d’alerte,
des protecteurs bienveillants, des vision-
naires, et l’espèce humaine a besoin d’eux
pour aller de l’avant.

Longtemps incomprise, souvent dépréciée,
parfois dénigrée, l’hypersensibilité existe
depuis la nuit des temps et a pris différents
noms et différentes formes à travers les
siècles. Les Grecs l’associaient à une humeur
mélancolique, le moyen-âge y voyait tous les
attributs de la sorcière, les premiers
scientifiques l’ont considérée comme un
trouble nerveux, par la suite on a eu tendance
à utiliser simplement l’expression « écorchés
vif ». Aujourd’hui, on pense que l’origine de
l’hypersensibilité se trouverait plutôt du côté
de facteurs morphologiques et qu’elle aurait

beaucoup à voir avec les capteurs sensoriels
de l’organisme et une meilleure utilisation du
cerveau. Présentés parfois comme des super-
héros, des surdoués, des hyperactifs, des
hyperémotifs ou des hauts potentiels, les
hypersensibles sont généralement plus
intuitifs, plus créatifs, plus empathiques que
les autres, mais aussi plus irritables et plus
vulnérables aux agressions extérieures. Si
l’hypersensibilité chez les femmes a
facilement été admise et reconnue, on
commence à peine en revanche à évoquer et
à observer celle des hommes. Parmi eux, on
compte de nombreux homosexuels dont
plusieurs célèbres comme Marcel Proust, qui
en est l’incarnation suprême. Dans le cas de
gays hypersensibles, on parle alors d’un
double coming out.

Les hypersensibles ont souvent tendance à
être confondus avec des personnes qui
souffrent de troubles psychologiques comme
les bipolaires, les dépressifs ou les
personnalités borderline, pourtant il ne s’agit
en rien d’une maladie et l’hypersensibilité ne
se soigne pas. Tout au contraire, c’est plutôt
une chance et un cadeau. En revanche, il faut
apprendre à vivre avec et ne pas se laisser

déborder par certains aspects. Il est aussi
important de sensibiliser son entourage, de
bien savoir s’entourer et de tenir compte de
ses propres particularités au moment de faire
des choix ou de poser certains gestes. Il
existe des tests de personnalité pour savoir si
vous êtes hypersensible, mais souvent les
personnes concernées se rendent compte de
leur différence avant même de passer les
tests, il ne s’agit pour eux que d’aller chercher
une confirmation. À noter par ailleurs que les
symptômes de l’hypersensibilité ont tendance
à s’affirmer et à s’accentuer avec le temps au
fil des années et de l’âge.

Pour bien vivre son hypersensibilité, il n’est
pas recommandé de consulter un psychiatre
ou un psychologue qui auront tendance à
adopter une approche médicale, à trouver des
pathologies et à prescrire des traitements, ce
qui est inutile. En revanche, il est toujours
bénéfique de rencontrer d’autres hyper-
sensibles et d’échanger avec eux, de lire des
ouvrages spécialisés écrits par de vrais
hypersensibles ou de faire appel à un coach
hypersensible qui pourra accompagner le
consultant et lui indiquer des trucs concrets
pour aider à faire face et à s’épanouir.

https://www.gayglobe.net
https://gayglobe.net/?cat=6550&paged=2


26 - Publié par Le Groupe Gay Globe Média / Gayglobe.net

Par: Maître Claude Chamberland, avocat et médiateur accrédité à la Cour des Petites Créances
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JUSTICE: L’HOMOPHOBIE FAMILIALE
Un jugement du 12 janvier 2021 de la Cour
du Québec, Chambre de la jeunesse, nous
montre que hélas l’homophobie parentale
demeure un problème encore aujourd’hui.
Voici ce que rapportait le juge dans cette
affaire :

« Les parents éprouvent des difficultés à
accepter l’orientation sexuelle de leur fils.
Durant son témoignage, le père ne parvient
pas à reconnaître que son fils puisse être
homosexuel. Il parle plutôt d’influence
d’amis, d’appartenance à des gangs ou de
mode. Les parents entretiennent un
discours négatif à l’égard des amis de leur
fils. La mère a mentionné vouloir renier son
fils s’il ne change pas son orientation
sexuelle.

Durant son témoignage, l’intervenant social
rapporte les propos de la mère qui se disait
prête à déshériter son fils dans la mesure
où il ne changeait pas son orientation
sexuelle. Elle souhaitait financer des
organismes anti-LGBT.

Durant la matinée du 13 octobre 2020, le
père et l’adolescent ont un conflit en lien
avec la situation scolaire de ce dernier.

Plus tard dans la journée, un second conflit
survient en lien avec l’orientation sexuelle
de l’adolescent. Les policiers doivent
intervenir et le père est éventuellement mis
en état d’arrestation pour voies de fait. Un
interdit de contact entre le père et
l’adolescent est alors imposé.

L’adolescent rapporte que ses parents
peuvent l’insulter et le dénigrer. Il manifeste
des comportements d’anxiété et demeure
inquiet face à la situation de ses parents. Il
souhaite les protéger malgré tout.

Face aux événements survenus le 13
octobre 2020, le père mentionne à
l’intervenant social ne plus se souvenir s’il
a frappé son fils. Il rapporte toutefois ne
jamais avoir frappé son fils par le passé.

Durant son témoignage, le père est plus
catégorique et rapporte ne pas avoir frappé
son fils lors des incidents du 13 octobre
2020. Depuis le 16 octobre 2020,
l’adolescent est hébergé par les parents de
son ami.

Le 21 octobre 2020, le Tribunal leur confie
l’adolescent. Lors de cette audition, les

parents souhaitent le retour de leur fils à
leur domicile, mais respectent le choix de
ce dernier de demeurer à l’extérieur de la
maison. Le 26 octobre 2020, l’adolescent
informe l’intervenant social des difficultés
vécues durant la fin de semaine. Sa mère
lui a fait du chantage émotionnel par
messages textes et appels téléphoniques.
À de nombreuses reprises par la suite, la
mère continuera à lui transmettre des
messages condamnant l’homosexualité.

L’adolescent souhaiterait pouvoir
éventuellement retourner vivre chez ses
parents. Il considère qu’un tel retour
pourrait être possible dans la mesure où les
parents travaillent sur leur situation
personnelle et leur communication ainsi
que la compréhension et l’acceptation de
son orientation sexuelle.

L’adolescent et la mère ont débuté un
processus thérapeutique familial. L’ado-
lescent est déçu quant à cette démarche
puisque sa mère continue de lui
transmettre ses reproches et exercer des
pressions pour qu’il revienne à la maison.
L’adolescent a éventuellement mis fin à ce
service.
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Collection DE DVD’s à vendre

Tous les dvd’s sont originaux, aucune copie et
font partie de la collection du

Groupe Gay Globe Média
Aller à: Gayglobe.net/collection.pdf pour la liste complète

Chaque dvd à 5$ COffrets à prix spéciaux
Livraison à Montréal possible sur quantités

Infos: 514-728-6436 ou info@gayglobe.net

Nombreux titres, coffrets et séries:
THE PERSUADERS (Amicalement Vôtre)

UFO (Alerte dans l’Espace)
La série Le Gendarme de St-Tropez (6)
The Champions (Les Champions)

Lost in Space (Perdus dans l’Espace)
Bewitched (Ma Sorcière Bien-Aimée)

Space 1999 (Cosmos 1999)
The Golden Girls (Des Femmes en Or)
ET DES DIZAINES D’AUTRES!!!!!!!!

Depuis le 4 décembre 2020, l’adolescent
peut compter sur le support d’un suivi
thérapeutique individuel. Il mentionne
apprécier ce soutien. L’adolescent a
rapporté à l’intervenant social que sa mère
a vidé son compte bancaire contenant
presque 4000 $ d’économies. Elle lui a
mentionné qu’elle lui remettrait l’argent à
son retour à la maison. Lors d’une
consultation avec le Docteur C, la mère a
mentionné qu’elle n’avait plus de fils.

À plusieurs occasions, la mère continue de
lancer des messages moralisateurs à son
fils en lien avec son homosexualité et son
possible retour à la maison.

Les parents demeurent méfiants face à
l’intervention de la Directrice dans leur
famille. Ils respectent difficilement les
limites établies. Dans la mesure où il ne
peut revenir à la maison, la mère croit que
son fils devrait être placé en centre de
réadaptation, malgré le fait que celui-ci ne
manifeste aucun trouble de comportement
sérieux. La mère considère que les
problèmes familiaux sont reliés à la routine
de son fils et à sa cyberdépendance. À ce
stade, les parents sont incapables
d’identifier clairement les enjeux familiaux.
Ils sont trop envahis par la situation et ne
peuvent véritablement travailler à un pro-

cessus de réparation avec leur fils. Les
recommandations présentées par la
Directrice sont tout à fait justifiées. »
S’ensuivent les mesures de protection
établies par le Tribunal qui maintient le
placement de l’adolescent chez les parents
de son ami.

Mise en garde : La Loi sur la protection de
la jeunesse interdit la publication ou la
diffusion de toute information permettant
d’identifier un enfant ou ses parents.
Quiconque contrevient à cette disposition
est passible d’une amende (art. 11.2,
11.2.1 et 135 L.P.J.).

Lyon : un rappeur
lyonnais menace

"d'arracher la tête de
son fils" s'il est
homosexuel!

Selon Lyoncapitale.fr - Le rappeur
lyonnais Denis Albash est la cible des
critiques depuis quelques jours après avoir
tenu des propos homophobes sur le réseau
social TikTok dans la nuit du 19 au 20
décembre. La préfecture du Rhône a saisi
le procureur de la République tandis que
SOS homophobie Lyon a également réagi.
La préfecture du Rhône avait déjà réagi sur

Twitter le 22 décembre. "En République,
chaque citoyen doit être respecté quelle
que soit son orientation sexuelle". Ainsi, le
préfet avait condamné "fermement ces
propos de haine et saisit le procureur de la
République de Lyon au titre de l'article 40
du Code de procédure pénale".

Le Canada criminalise les
thérapies de conversion

Selon Fsspx.news - Le parlement
canadien vient d’approuver à l’unanimité le
projet de loi visant à interdire toute pratique
cherchant à modifier l’orientation sexuelle
ou l’identité de genre d’une personne,
connue sous le nom de « thérapies de
conversion ». Depuis le 8 décembre 2021,
les thérapies de conversion sont devenues
illégales au pays de l’érable : apposant
dans la foulée sa signature au projet de loi
voté à l’unanimité par le Parlement, la
gouverneure générale Mary Simon – qui
représente l’autorité de la Reine Elisabeth
II dans cette partie du Commonwealth – ne
cachait pas son émotion, évoquant une «
étape cruciale ». Un vote dont le caractère
unanime a de quoi étonner, étant donné
que les conservateurs s’étaient, au début
de l’année 2021, prononcés contre le
projet.
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NOUVELLES BRÈVES VIH/SIDA
Une deuxième personne
serait spontanément

guérie du VIH

Selon Radio-Canada - Une femme de 30
ans d'Esperanza, en Argentine, serait le
deuxième cas connu d’une personne dont
le système immunitaire se serait débar-
rassé du VIH sans traitement antirétroviral
ni greffe de moelle osseuse.

Bien qu'ils possèdent aussi des réservoirs
viraux capables de produire le virus, ces
individus ont des cellules immunitaires (les
lymphocytes T tueurs) qui réussissent à
empêcher la réplication du virus sans l'aide
de médicaments. "L’objectif est maintenant
de comprendre les mécanismes immu-
nitaires qui sous-tendent cette réponse
pour éventuellement mettre au point des
traitements qui apprennent au système
immunitaire d'autres personnes à imiter ces
réponses en cas d'infection par le VIH".

Dans les dernières années, deux hommes,
baptisés patients de Berlin et de Londres,
semblent avoir été guéris après avoir subi

une greffe de moelle osseuse à haut risque
pour traiter un cancer.

VACCIN anti-VIH/SIDA: La
plateforme ARNm

prometteuse aussi contre
le VIH?

Selon Santélog - C’est le premier vaccin
expérimental contre le VIH à ARNm qui se
montre, dans cette étude préclinique, sûr et
prometteur chez l’animal.

Les scientifiques du National Institute of
Allergy and Infectious Diseases (NIAID/
NIH) ont développé une plateforme pour ce
vaccin expérimental contre le VIH basé sur
l'ARNm, la même technologie que celle
utilisée pour les 2 vaccins COVID-19 à
ARNm.

L’étude, publiée dans la revue Nature
Medicine et commentée sur le site des
National Institutes of Health ouvre l’espoir
de surmonter avec ce vaccin expérimental
à ARNm les lacunes des autres candidats
vaccins anti-VIH.

Paris aura une place des
Combattantes et

Combattants du sida

Selon Libération - LeConseil de Paris a voté
à l’unanimité une place des Combattants du
SIDA dans le Marais, le quartier gay de la
capitale, pour rendre hommage aux morts et
malades du VIH, mais aussi au personnel
soignant et aux militants.

Apple célèbre ce jour ses
15 années de lutte contre

le sida

Selon Fredzone.org - Cela fait maintenant
15 ans qu’Apple apporte son soutien à
RED, un organisme qui lutte contre le sida.
La marque à la pomme a donc décidé de
commémorer les quinze années d’un
partenariat fructueux. Celui-ci a permis
d’offrir des services de santé aux
communautés les plus démunies d’Afrique
subsaharienne. Une nouvelle gamme
d’appareils et accessoires sont désormais
disponibles dans les boutiques d’Apple.

https://www.gayglobe.net
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Comment se porte votre chat? Une ap-
plication conçue par le Dr Paulo Steagall,
professeur d’anesthésie et de gestion de la
douleur au Département de sciences clini-
ques de la Faculté de médecine vétérinaire de
l’Université de Montréal, et la Dre Beatriz
Monteiro, conseillère en recherche nature et
vie, permet de rendre compte du niveau de
douleur de votre chat.

Une échelle de la douleur (Feline Grimace
Scale©) chez les chats a étémise au point à la
Faculté de médecine vétérinaire. Grâce à des
subventions de la compagnie Zoetis et avec la
collaboration de l’entreprise québécoise
Vertisoft, Paulo Steagall et Beatriz Monteiro
ont conçu une application mobile disponible
gratuitement sur Android et iOS et dans trois
langues (français, anglais et espagnol) pour
évaluer la douleur chez le chat.

«L’application a été créée pour une analyse
rapide, fiable et facile d’utilisation par le grand
public et par les vétérinaires», explique le Dr
Steagall. Dans le confort de son foyer, un

propriétaire de chat peut ainsi savoir si son
animal ressent de la douleur. Pour cela, il lui
suffit d’observer son chat à distance lorsqu’il
est éveillé et tranquille. Il note cinq critères: la
position des oreilles, l’ouverture des yeux, la
tension du museau, la position des mous-
taches et celle de la tête. En fonction des
réponses données, l’application indique si le
chat souffre ou non.

Quant aux vétérinaires, puisque l’outil leur
révèle le degré de douleur ressenti par le chat,
il leur permet notamment de déterminer s’ils
doivent administrer un analgésique.

On demande souvent si l’outil ne pourrait pas
être utilisé pour les chiens. Mais les
différences anatomiques entre les races de
chiens (que ce soit la taille, les formes de
museaux ou d’oreilles, etc.) sont telles qu’il
serait difficile de concevoir une échelle de la
douleur chez les chiens et d’en proposer
ensuite une application. Par contre, dans le
cas de l’échelle des grimaces de chat,
l’intelligence artificielle sera prochainement

mise à contribution pour des développements
futurs dans le laboratoire de Paulo Steagall.

Maroc: Un responsable du
ministère des Affaires

islamiques licencié pour
promotion de
l'homosexualité

Selon Observalgerie.com - Ce responsable
a été accusé d'avoir utilisé le terme
«orientation sexuelle» dans les documents
utilisés pour enseigner l’alphabétisation dans
les mosquées.

Le ministère des Habous et des Affaires
islamiques reproche au responsable le
passage d’un livre au programme de
deuxième année : « L'égalité implique que les
gens soient traités de manière égale sans
discrimination, quels que soit leur origine
ethnique, leur orientation sexuelle ou leur
handicap ».

Selon: Virginie Soffer / Salle de presse de l’Université de Montréal

MESURER LA DOULEUR DU CHAT

Comme il s’agit de documents uniques, le prix est non négociable. 200$ + frais postaux, assurances ou livraison.

Infos à edito@gayglobe.net ou 514-926-6436
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DALIDA
Pour Collectionneurs

Magnifiques pochettes sur Dalida datant de 2000 et
2007 (22 ans) comme neuves, et ayant été offertes par
Orlando, le frère de Dalida, dans le cadre de la diffusion

d’un documentaire sur elle sur Gay Globe TV.

1- Pochette de présentation d’une exposition sur Dalida organisée par
l’Hôtel de ville de Paris en 2007. La pochette est en papier-carton rose
avec toutes les informations sur l’exposition. Pochette comme neuve et

introuvable sur le web.

2- Encart laminé de 8 pages sous le thème « Dalida, 20 ans déjà »,
comportant de magnifiques photos de la chanteuse et la liste de ses 101
plus belles chansons. Cet encart accompagnait le lancement du coffret
«Dalida, une vie». Introuvable sur le web, cet encart est neuf et n’a été

ouvert qu’à 4 reprises.

3- Encart de 8 pages, laminé sous le théme « Dalida Story » une
biographie détaillée sur sa vie, de magnifiques photos et la liste de toutes
ses chansons entre 1956 et 2000. Introuvable sur le web, cet encart est

neuf et n’a été ouvert qu’à 4 reprises.

https://www.gayglobe.net
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LE COURRIER DES LECTEURS
Bonjour M. Chayer, suivant les propos de
Madame de Fontenay sur la question trans,
quelle serait votre réplique à cette
personne?

Lili M., Sherbrooke

Bonjour Lili, j’avais délibérément décidé de
ne pas en parler dans cette édition afin de
ne pas donner vie à sa déclaration, mais
comme il s’agit d’un courrier d’une lectrice,
je vais y répondre avec plaisir. Tout
d’abord, Geneviève de Fontenay, pour
l’information des lecteurs, est une
personnalité publique française très liée
aux concours de Miss France depuis les
années 50. Elle a 90 ans.

Au mois de décembre dernier, elle
déclarait, dans un communiqué: «C’est une
profonde injure aux soixante années de ma
vie pendant lesquelles je me suis battue
pour donner à Miss France une image
respectée et respectable, qui met en valeur
les jeunes filles saines de corps et
d’esprit!»

Et les internautes d’y aller d’attaques et
d’injures à son endroit, allant jusqu’à faire
de l’âgisme, ce que je trouve person-
nellement répugnant comme répliques.
Nonobstant son opinion, Madame de
Fontenay n’a absolument pas le droit de
diminuer ainsi qui que ce soit, surtout en
laissant sous-entendre que les personnes
trans ne seraient pas respectables ou
qu’elles ne seraient pas saines d’esprit.
Son communiqué va d’ailleurs encore plus
loin, mais comme je le disais plus haut, je
ne souhaite pas y donner vie. La bonne
nouvelle est qu’une association contre
l’homophobie a porté plainte contre Mada-
me de Fontenay pour incitation à la
discrimination et injures transphobes. C’est
devant les tribunaux qu’elle devra expliquer
ses motivations et assumer la respon-
sabilité de ses propos, c’est donc une
affaire à suivre.

Roger-Luc Chayer, éditeur

Gay Globe, je me suis tellement identifié à
votre article sur les abus de la CNESST
dans l’édition 146 de votre magazine, merci
d’en avoir parlé, je vais garder
précieusement cet article et poursuivre
mon combat pour faire reconnaître mes
droits.

Réjean L., St-Jérôme

Bonjour Réjean, je suis très content que
l’expérience des autres puisse vous être
utile et c’est justement là notre rôle comme
média. Faire connaître les réalités de nos
lecteurs pour que ça serve au public en
général.

Roger-Luc Chayer, éditeur

Est-ce que votre version papier est
disponible à Paris?

Alex B., Paris

Bonjour Alex, malheureusement pas, les
frais postaux étant prohibitifs pour envoyer
la revue en France (environ 15$ l’unité),
nous ne pouvons que vous offrir l’abon-
nement gratuit à la version intégrale PDF
au https://gayglobe.net/?page_id=21132.
L’abonnement à la version papier n’est
possible qu’au Canada.

Roger-Luc Chayer, éditeur

Je n’aurais jamais pensé que nous avions
à Montréal une promenade des stars
comme à Hollywood, merci d’en avoir parlé.
Est-ce que TVA a répondu à vos questions
pour son entretien et sa continuité?

Luc L., Montréal

Bonjour Luc, Même si la promenade de
Montréal est minuscule en comparaison
avec celle d’Hollywood, il serait effec-
tivement sympa de continuer la tradition ou,
à tout le moins, de l’entretenir. Malheu-
reusement TVA n’a pas donné suite à nos
questions ou à notre courriel. Un petit
groupe de bénévoles qui ont à coeur la
mémoire des personnes mentionnées sur
la promenade pourrait essayer de con-

vaincre TVA de les laisser entretenir la
section de trottoirs concernée. À qui la
chance?

Roger-Luc Chayer, éditeur

C’est toujours tellement bien de voir
évoluer le magazine vers des sommets
journalistiques avec un contenu toujours
professionnel difficile à battre. Qualité du
papier, personnalités présentes comme le
PM Trudeau ou le PM Legault, Le Docteur
Thomas, Me Chamberland, etc. Bravo pour
votre excellent travail et merci d’être là.

Martine V., Laval

Bonjour Martine, merci pour votre
commentaire qui fera plaisir à plusieurs.
Croyez-moi, c’est tout aussi agréable de
travailler avec un tel média pour nous.

Roger-Luc Chayer, éditeur

Bonjour, j’aime bien la programmation des
films que vous proposez, mais pour être
honnête, je préférais l’ancienne version qui
présentait directement le film dans une
fenêtre de Gay Globe en streaming. La
présentation en lien avec Youtube me dé-
range surtout à cause des publicités ou le
visuel de Youtube, mais je comprends qu’il
faut évoluer et être de son temps. Merci
pour tout.

Walter J., Québec

Bonjour Walter, en effet, il s’agissait d’une
question de lourdeur du site alors que
maintenant c’est beaucoup plus léger pour
son fonctionnement général. Je peux
quand même vous donner un petit truc.
Quand vous démarrez le film, allez tout de
suite cocher le «X» pour fermer le bandeau
publicitaire et mettez-vous ensuite en mode
plein écran. Au bout de 5 à 10 secondes,
tout le visuel de Youtube disparaîtra et il ne
restera que le film. Voilà qui devrait régler
le problème et vous permettre de mieux
apprécier l’expérience cinéma et séries de
Gay Globe:)

Roger-Luc Chayer, éditeur
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